

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, agosto 8 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- Siguen homicidios de líderes sociales en Cauca
- Cali salió del ranking de las ciudades más peligrosas

■ Llamado al Gobierno Nacional

Alcalde de Cali y gobernadora del Valle toman medidas para evitar colapso del sistema de salud



Foto: Alcaldía de Cali

CALI VALLE DEL CAUCA

Miércoles 7 de Agosto, 2024

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, junto con la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, tomaron acciones ante la crisis financiera que amenaza con colapsar el sistema de salud en la región.

En una reunión extraordinaria del Consejo Territorial de Seguridad Social y Salud, ambos mandatarios destacaron la necesidad urgente de una intervención financiera del Gobierno Nacional para solventar la deuda acumulada en la red de salud.

Durante la sesión, Eder y Toro presentaron una iniciativa conjunta llamada "Alianza Vallecaucana por la Salud", que pretende reunir a diversas autoridades y representantes del sector para buscar soluciones viables y sostenibles.

Esta alianza se enfoca en generar propuestas que aseguren el flujo adecuado de recursos financieros y así evitar el colapso del sistema sanitario regional.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[ABC para acceder a las facturas electrónicas de servicios públicos](#)



[Autoridades de Salud de Colombia alerta por virus Oropouche](#)



[Tres motociclistas murieron en las calles de Cali](#)



[Polémica por video sobre enfermedad de Amparo Grisales, la diva lo denunció en sus redes](#)



El sistema de salud de Cali y del Valle del Cauca enfrenta una situación crítica debido a la falta de recursos.

Los mandatarios alertaron sobre las graves consecuencias que podría tener la falta de financiamiento adecuado.

Eder subrayó que la crisis actual supera el billón de pesos, lo que pone en riesgo la continuidad de los servicios de salud en la región.

El alcalde mencionó que, a través de esta alianza, se buscará establecer una mesa de trabajo con el Ministerio de Salud y Protección Social, así como con la Superintendencia de Salud y otras autoridades competentes.

Este esfuerzo coordinado tiene como objetivo encontrar soluciones concretas que permitan proteger el sistema de salud y, por ende, la vida de los habitantes de Cali y el Valle del Cauca.

Estrategias para enfrentar la crisis

En su intervención, Eder destacó que la alianza vallecaucana es una medida necesaria para abordar de manera integral la crisis financiera del sector salud.

Propuso diversas estrategias, como la renegociación de las deudas existentes, la optimización del uso de los recursos disponibles y la implementación de mecanismos de seguimiento y control para asegurar una gestión eficiente.

Por su parte, Toro enfatizó la importancia de la colaboración entre diferentes niveles de gobierno y el sector privado.

La gobernadora expresó que la alianza no solo busca soluciones inmediatas, sino también estrategias a largo plazo que permitan un fortalecimiento sostenible del sistema de salud.

Además, hizo un llamado a la comunidad y a las instituciones de salud para que participen activamente en esta iniciativa, aportando ideas y recursos.

Ambos líderes políticos hicieron un llamado contundente al Gobierno Nacional para que se atienda la situación con la urgencia que amerita.

Eder y Toro insistieron en la necesidad de que se giren los recursos adeudados a la red de salud de la región.

Esta intervención financiera es crucial para evitar el colapso del sistema y garantizar la continuidad de los servicios de salud para la población.

La gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, manifestó que “a través de esta alianza y de una convocatoria que hemos realizado, le expresaremos al ministro de Salud y Protección Social y al Superintendente de Salud, que desde Cali y el Valle del Cauca tenemos propuestas que puedan contribuir a mejorar la prestación del servicio y el flujo de recursos”.

Como parte de las acciones inmediatas, la alianza vallecaucana organizará una serie de reuniones con actores clave del sector salud, incluyendo hospitales, clínicas, y representantes de los trabajadores de la salud.

Estas reuniones tienen como objetivo recolectar información detallada sobre la situación actual y desarrollar un plan de acción coordinado.

Eder y Toro continuarán abogando por el apoyo del Gobierno nacional y seguirán trabajando en conjunto con otras entidades para implementar las soluciones propuestas.

La prioridad es asegurar que el sistema de salud de Cali y el Valle del Cauca pueda seguir funcionando de manera eficiente y brindar atención de calidad a sus habitantes.

La alianza vallecaucana por la salud, liderada por el alcalde de Cali y la gobernadora del Valle del Cauca, representa un esfuerzo conjunto para enfrentar la crisis financiera que amenaza el sistema de salud de la región.

A través de esta iniciativa, se busca garantizar el flujo de recursos necesarios y asegurar la continuidad de los servicios de salud, protegiendo así la vida y el bienestar de la población.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

■ Las obras se extenderán por cerca de quince días

Cierran el puente contiguo al Club Colombia por obras, tome desvíos



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 6 de Agosto, 2024

Con el fin de mejorar la estructura del puente contiguo al Club Colombia, desgastado por el uso y el tiempo, la Alcaldía de Cali inició obras de restauración en este sector.

Las obras de restauración son del puente vehicular ubicado sobre la calle 15 norte con Avenida 2 Norte.

